



Efectuaron en Buenos Aires los Funerales del Jefe de la Policía

El Gobierno y los Partidos Radical y Comunista Condenaron el atentado que se Adjudicó Montoneros.—El Ministro López Rega se Puso por Primera vez el Uniforme de Comisario

(AFP, AP, PL, EFE, UPI y CETEKA)

BUENOS AIRES, 2 de noviembre.—Los restos del jefe de la Policía Federal argentina, comisario general Alberto Villar, y de su esposa, muertos ayer en un atentado guerrillero, fueron inhumados esta tarde en el cementerio de La Chacarita, de esta capital.

La jefa del Estado, Isabel Martínez, había asistido esta mañana a un responso que pronunció el capellán de la policía Carlos Gardella en la capilla ardiente del Cuartel Central.

Posteriormente fue oficiada una misa de cuerpo presente en la Catedral Metropolitana a la que asistieron autoridades del gobierno, diputados, senadores y gobernadores de algunas provincias.

El influyente ministro de Bienestar Social, José López Rega, concurrió al velatorio vistiendo su uniforme de comisario general, grado que reclamó hace cuatro meses, después de haberse retirado como sargento en 1956, y que en su momento provocó comentarios contrarios de policías en actividad.

López Rega, considerado como el principal derechista del peronismo gobernante, dijo que la muerte de Villar "causará indignación en las fuerzas de seguridad, que obrarán con todas sus fuerzas para esclarecer el asesinato".

Un fuerte dispositivo de seguridad protegió el traslado de los restos del ex jefe de la policía federal hasta el cementerio.

La "brigada antiguerrillera" de la policía fue la encargada de recibir los restos del ex jefe de esa repartición.

Entre tanto, helicópteros policiales sobrevolaron el cortejo de 19 carrozas cargadas de flores, enviadas por numerosos organismos de gobierno.

EL ULTIMO ADIOS

Por su parte, el comisario mayor Luis Alberto Margaride, subjefe de la policía federal, pronunció en el cementerio el discurso fúnebre de rigor.

Tras recordar la carrera policial del extinto, el comisario Margaride concluyó afirmando que Villar "ha muerto por el antiguo sentido policial de cumplir frente a los asesinos de siempre, los que enlutaron a través del tiempo todo lo bueno y noble que tiene el país. Ante los cuerpos yacentes, "nuestro juramento es de hierro —dijo— seguir cumpliendo cada día mejor".

REACCIONES PARTIDARIAS

En tanto, el Partido Comunista dijo que el atentado que provocó la muerte de Villar, "es parte de un plan oligárquico y proimperialista" que "quiere crear una provocación de tal envergadura que justifique la represión al conjunto del movimiento obrero y popular".

Mientras Ricardo Balbín, titular de la Unión Cívica Radical —centro en la oposición parlamentaria— dijo a su vez que condena el hecho con toda la energía del caso "porque esa ha sido la posición permanente del radicalismo y creo que nada de esto ayuda, ya que va dirigido a alterar el orden constitucional del país".

ADVERTENCIA A LOPEZ REGA

Al mismo tiempo la organización Montoneros reiteró hoy amenazas de muerte contra José López Rega y otros altos funcionarios del gobierno argentino, en un comunicado en el que se atribuyen la ejecución del jefe de la Policía.

La organización guerrillera peronista, que pasó a la clandestinidad el 6 de septiembre "para encarar la guerra popular y revolucionaria", afirmó en un comunicado que la muerte de Villar había sido obra de sus pelotones Chávez-Pierini, 17 de Octubre y Julio Troxler.

Mediante llamadas telefónicas anónimas, "Montoneros" comunicó a medios informativos nacionales y extranjeros los lugares en los que habían depositado sus comunicados.

Al explicar la muerte de Villar, atribuyen a ese jefe de la policía vinculaciones con la CIA, ser responsable de "represiones contra el pueblo" "asesinato de militantes" y de ser el organizador de la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA), que en los tres últimos meses asesinó a más de una veintena de militantes políticos.

Al referirse a la ejecución de Villar, afirman que "lo mismo ha de ocurrirle" a López Rega, secretario privado presidencial y ministro de Bienestar Social, al ministro del Trabajo Ricardo Otero y a "todos los personajes de esta familia de traidores". Finalmente agrega el comunicado que los Montoneros esperan "fervorosamente" que López Rega cumpla su palabra de ponerse el uniforme de policía y combatir como Villar.

¿ACCION CONJUNTA?

Pero el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) reivindicó el atentado contra Alberto Villar, según informó hoy el diario Clarín de Buenos Aires.

Según ese periódico el ERP hizo llegar un comunicado en tal sentido a varios órganos de difusión.

Mientras, fuentes policiales se negaron a confirmar o desmentir la posibilidad de que el atentado que costó la vida al jefe de la policía haya sido perpetrado en una acción conjunta del ERP y los Montoneros, y tampoco quisieron comentar las versiones en el sentido de que el ERP se habría adjudicado el hecho.